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Abstract (en)
The glue roller (1) has a cover plate is arranged at the top and bottom openings of the cylindrical case, respectively. One cover plate is provided
with a Hirth toothing for connecting the glue roller main portion with a drive motor (4). The other cover plate is provided with gearing elements for
connecting glue roller main portion with a holding fixture of a labeling device. The gearing elements are arranged outwardly facing side of the cover
plate. An independent claim is included for a method for manufacturing glue roller.

Abstract (de)
Die Erfindung umfasst eine Leimwalze (1) für eine Etikettiervorrichtung umfassend einen zylindrischen Mantel (10), an dessen oberer und unterer
Öffnung jeweils eine Deckplatte (11, 12) angeordnet ist, wobei eine der Deckplatten (11) eine Verzahnung (13) zur Verbindung der Leimwalze (1)
mit einem Antriebsmotor (4) umfasst, insbesondere eine Hirth-Verzahnung, und wobei die andere Deckplatte (12) ein oder mehrere Elemente (14)
zur Verbindung der Leimwalze (1) mit einer Halterungsvorrichtung einer Etikettiervorrichtung umfasst, wobei das eine oder die mehreren Elemente
(14) an einer nach außen weisenden Seite der Deckplatte (12) angeordnet ist/sind.
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